

Víctor "Pititore" Cabrera recuerda su "alocado"

IEl gran goleador jugó su primer partido por los canarios en Ovalle, hasta donde llegó en un auto particular, anotó un gol y comenzó a escribir su brillante historia en el fútbol profesional chileno

Por Juan Carlos Reyes Morales

Corría el año 1977 cuando a los oídos de Eduardo "Punto" Silva y de Carlos "Maquina" Hernández -encargados de la parte técnica del Club San Luis- llegó un dato que sería fundamental en la formación del plantel que se preparaba para jugar al año siguiente, en la competencia de la Segunda División del fútbol chileno.

En las instalaciones de la Escuela de Caballería -en el sector de San Isidro - había un joven realizando el Servicio Militar Obligatorio y quien deslumbraba en las canchas del fútbol amateur calerano, como arquero y también como centro delantero.

Pero además, destacaba por sus cualidades para realizar una serie de acrobacias sobre los balones, por lo que ya era muy conocido entre sus compañeros al interior del establecimiento militar quillotano.

Su nombre, Víctor Hugo Cabrera Sánchez, quien era conocido como "Pititore Cantatore", en honor al destacado director técnico argentino, que por esos años brillaba en la banca de Cobreloa.

Tal fue el interés que los representantes de San Luis realizaron algunas gestiones ante los entes militares y consiguieron que el futbolista oriundo

de La Calera, no continuara realizando su Servicio Militar y se integrara al joven plantel de San Luis 1977, dando el vamos a una brillante carrera que le hizo posteriormente, destacarse en el fútbol profesional chileno.

Pero su incorporación a las reglas del fútbol profesional, fueron en el comienzo algo complicadas para el joven futbolista. Esto quedó en evidencia cuando no llegó a la hora a su primera citación. "Luego del último entrenamiento de la semana, me vi en la lista de los convocados pero no me fijé en el horario en que debíamos llegar a la sede", recuerda

el ex delantero sanluisino.

"Por ello pensé que llegando una hora antes del partido estaría bien para prepararme, tal como lo hacía en mi club del fútbol amateur, sin darme cuenta que estaba citado almorcizar. Al llegar al Estadio Municipal de Quillota, me di cuenta que me habían borrado de la lista y no pude jugar ese encuentro, que correspondía a la primera fecha de la competencia de ascenso del año '78".

Pero sus grandes condiciones futbolísticas, ya destacaban en ese promisorio plantel sanluisino y entre sus compañeros ya se le conocía como "Pititore" Cabrera.

Por ello Eduardo "Punto" Silva no dudó en olvidar la situación vivida la semana anterior en la derrota de los canarios por 3 a 2 ante Trasandino en Quillota. Nuevamente incluyó al atacante en la citación para el segundo encuentro y donde los sanluisinos debían viajar a la zona del Norte Chico, para jugar frente a Ovalle, por la segunda fecha.

Ahora la citación era temprano por la mañana, con la finalidad de iniciar el viaje en bus hasta Ovalle. Pero "Pititore" Cabrera tampoco llegó. Esto debido a que para no llegar sólo, había quedado de juntarse con Luis Hernán "Zorrito" Salinas. El volante venía desde Puchuncaví, por lo que ambos se atrasaron en llegar al lugar donde se iniciaba el viaje.

"Pero junto al 'Zorrito' logramos viajar en un auto particular cuyo chofer nos cobró cinco mil pesos y de esa manera pudimos llegar a Ovalle, a los pocos minutos del bus que trasladó al resto del plantel", recuerda el delantero sanluisino.

Pensando que se vendrían las "penas del infierno", la sorpresa para ambos jugadores fue grande. "Pese a esta situación, los dos fuimos incluidos en el



Víctor "Pititore" Cabrera le hace frente a algunas enfermedades, pero sigue como siempre manteniendo su alegría para enfrentar la vida.

equipo titular y salimos a enfrentar al elenco ovalino".

De esa manera se marcaba el debut de Víctor Hugo "Pititore" Cabrera con la camiseta amarilla en el fútbol profesional chileno y siendo parte por primera vez de la recordada ofensiva del equipo quillotano.

UN DEBUT SOÑADO

Sin embargo, su debut en el profesionalismo no pudo ser mejor. En el minuto '77 de ese encuentro, "Pititore" Cabrera anotó el 1 a 0 en favor de San Luis y de esa manera su primer gol en el profesionalismo.

Luego, el joven también Patricio Nazario Yáñez Candia fue el autor del segundo y definitivo gol

del encuentro, lo que se transformó en la primera victoria de los canarios en la competencia de la Segunda División del '78.

Pese a que ya han transcurridos cerca de 45 años, el ex delantero quillotano se emociona al recordar esos momentos, los que marcaron sus primeros pasos en el fútbol profesional chileno.

"Éramos casi todos los jugadores del plantel, muy jóvenes y en nosotros no había maldad. Por ello, esas ausencias y llegar tarde a algunas citaciones en el comienzo de mi carrera, Don Eduardo (Silva) las supo manejar de muy buena manera. Siempre confió en que podríamos rendir en la cancha y no se equivocó. Guardo un gran

Fecha: 13-10-2023
 Medio: El Observador
 Supl.: El Observador
 Tipo: Ciudad - Locales

Título: **Víctor "Pititore" Cabrera recuerda su "alocado" debut con la camiseta de San Luis hace 50 años**

cariño por Don Eduardo", cuenta el ex futbolista sanluisino.

Hay que recordar que el atacante, luego de su paso por San Luis, tuvo la posibilidad de vestir otras camisetas del fútbol chileno e incluso fue goleador en la Primera División, vistiendo la camiseta del Club Regional Atacama. Elenco que la final de la temporada descendió a la Segunda División, lo que aún le da mayor mérito al delantero sanluisino, que recibió ese año el "Botín de Oro".

"No se si en otro país se habrá dado esta situación, que un jugador siendo integrante del equipo que descendió, sea al final el máximo goleador de la temporada", recuerda con emoción el "Piti".

Hoy, sigue trabajando en la Escuela de Fútbol Municipal, "le tengo que agradecer siempre al ex al-

Pág. : 68
 Cm2: 299,8
 VPE: \$ 407.780

Tiraje: 15.000
 Lectoría: 45.000
 Favorabilidad: No Definida



Un delgado Víctor Cabrera, tercero agachado de izquierda a derecha, aparece en su primera foto junto al equipo de San Luis 1978. También aparecen de pie: Carlos "Máquina" Hernández (Ayudante Técnico), Oscar Villarruel, Mario Orlando Figueroa, Carlos Varas, Luis Guerra y Jorge Alarcón. Agachados: Patricio "Pato" Yáñez, Freddy Mena, Héctor "Cuncuna" Muñoz, Freddy "Guatón" Bahamondez y Mario Caneo.